

Le 4 juin, à l'occasion de la fête des mères, une publication inadmissible a été postée sur la page Facebook de la mairie, mettant en avant une affiche du régime de Vichy, le maréchal Pétain, la francisque et la devise de la France collaborationniste. Le maire qui se dit Gaulliste s'en est heureusement platement excusé, reniant ce message dans un mail adressé aux élus, et faisant porter la faute sur un agent qui a été suspendu un temps de ses fonctions. Nous estimons que cela n'est pas suffisant : ces excuses devraient être diffusées publiquement sur le site et la page Facebook de la mairie. En second lieu,

des mesures doivent être mises en place pour éviter ce genre de calamité à l'avenir. Enfin, la responsabilité ne saurait être imputée à la seule personne qui a réalisé la publication, la direction de la communication doit également assumer cette faute lourde commise notamment par son défaut de contrôle. Cette affaire est un scandale qui jette la honte sur notre ville, nous attendons une réponse à la hauteur de la faute et de l'émotion suscitée.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité